



やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No. 2

2025.5.16 文責：校長 松田 薫

風薫る5月

風がやさしくそよぎ、新緑がまぶしい季節となりました。田んぼには水が入り、学校のまわりにも初夏の気配が広がっています。子どもたちはさわやかな風の中、元気いっぱいに遊んだり学んだりしています。いつも温かく見守ってくださる保護者・地域の皆さまに心より感謝申し上げます。

さて、5月24日(土)には運動会を予定しています。子どもたちの心に残るよう、また一人ひとりが楽しく充実した取り組みとなるように教職員一同で指導・支援していきます。当日の応援をよろしくお願いします。

運動会に向けてがんばっています

5月13日(火)の児童集会では、運動会スローガン発表や組団リーダーの紹介が行われました。

児童会執行部が掲げた運動会のスローガンは「全力!協力!」です。児童会長から「運動会を成功させましょう。」と挨拶がありました。

また、各組の応援団長が紹介され、決意が述べられました。運動会に向けて、気持ちが高まりました。



5月15日(木)の3校時に運動会の全体練習1回目を行いました。内容は、開会式や入退場の仕方について確認しました。高学年の話の聞き方や動き方を参考にしながら、低学年もしっかり覚えようとする姿が見られました。一人一人が輝ける運動会を目指して、頑張らせていきたいと思ひます。



放課後子ども教室スタート

5月14日（水）に一関市が実施している「放課後子ども教室」がスタートしました。

放課後子ども教室は、放課後を安全・安心に過ごし、多様な体験・活動ができるよう、地域住民等の参画を得て、学習や体験・交流活動などを行い、子どもの健全な育成を促す取り組みです。

保護者や地域の皆さまの要望が実現し、今年度から月曜日から金曜日の平日の開催となりました。

はじまりの会では、きまりを守ること、学年がちがってもみんなが友だちであることについて話をしました。指導員の先生方の紹介の時には、大きな拍手でお願いの挨拶を行いました。

子どもたちの笑顔がたくさん見られる、すてきな教室になることを楽しみにしています。



5月の学習の様子から



1年生活「はなをそだてよう」 たねまき



2年生活「やさいをそだてよう」 たねまき



3年総合「大好き!!大原」 まちたんけん



6年総合「岩手の復興と岩手から世界へ」 先人 芦東山



5年総合「体験・発見、地域のよさを広げよう」 陸前高田市のまちづくり 4年道徳「ちこく～相互理解・寛容」